
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）  

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

門司警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和５年６月８日  午後４時００分 から 

 令和５年６月８日  午後５時３０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所        福岡県門司警察署３階大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１０名 

 

  

 

警 察 署        
署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課

長、地域課長、刑事課長、警備課長、交通課長 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

【会長挨拶】（要旨） 

○ お忙しい中、第１回門司警察署協議会に出席いただき、御礼申し上げる。 

○ 新たに３名の委員が加わり、新体制となったのでよろしくお願いする。 

○ 門司は、とても安全な街であり、有史以来非常に重要な街でもある。 

〇 警察の方は、安心安全のために職務に励んでいただいている。委員の方々も、 

門司をよりよい街にすべく、門司署の支援、応援をお願いする。 

 

【署長挨拶】（要旨） 

〇 お忙しい中、御出席賜り御礼申し上げる。 

〇 先月は、門司海峡フェスタ等の催事で多くの来訪者があったが、雑踏警備を

無事完遂することができた。 

〇 今後とも、地域の安全安心ため、御支援、御協力をお願いする。 

○ 本日の協議会では、交番等で勤務する地域警察官の活動状況や装備等につい

て御報告させていただく。 

○ お気付きになられた点等あれば、率直な御意見を賜り、今後の業務運営に反

映させていきたいので、よろしくお願いする。 

 

【報告事項等】 

１ 門司警察署の交番・駐在所、地域警察官の活動や装備品等について 

 門司警察署の交番・駐在所について 

⑵ 地域警察官の活動について 

⑶ 地域警察官の装備品について 

    装備品の紹介と協議会委員による着装体験 

 

【質疑・意見・要望等】 

○ 委員から、装備品等着装の感想として、「警察官の御苦労を実感した。」「命 

がけで市民を守っていただき、感謝している。」旨の感想があった。 
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○ 委員から、「大里交番が、建て替えのため移転しているが、交番の存在が安心 

感を与えてくれる。早く元の場所に戻ってきて欲しい。」旨の意見があった。 

  

○ 委員から、「地域警察官は休暇を取得できているのか、休暇取得した場合、人 

員不足等の問題はないか。」旨の質疑があり、地域課長から、「勤務を調整しな 

がら休暇は取得している。人員に関しては、隣接交番でのブロック運用や、パト 

カー勤務員による応援などで、体制の確保に努めている。」旨の回答があった。 

  

○ 委員から、「警察署の電話応対要領について教養をしているのか。」旨の質 

疑に対し、総務課長から、「電話対応は、警察署の顔と考えており、積極的に指 

導教養を行っている。何か気になる点があれば、その都度御意見をお願いする。」 

旨の回答があった。 

 

○ 委員から「自転車利用者のヘルメット未着用や、危険運転に対して対策は行っ 

ているのか。」旨の質疑があり、交通課長から、「あらゆる機会を通じ、ヘルメ 

ットの重要性を伝えていく。また危険運転については、時間帯や場所を検討し、 

取締りを実施する方針である、危険運転を目撃した場合は、１１０番通報してい 

ただきたい。」旨の回答があった。 

  

〇 委員から「自転車専用レーンを設置するにあたり、ルールはあるのか。」旨の 

質疑があり、交通課長から、「自転車専用レーンについては、公安委員会や道路 

管理者等が設定している。福岡県の広域サイクリングロードとして、門司区内で 

整備計画が進んでいる。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から、「門司港レトロ地区は、祭日等の催事の際、観光客等が多く、車が 

進行できない場合があったり、道路陥没も散見されるため、改善してもらいた 

い。」旨の要望があり、交通課長から、「交通の整理等、主催者に対して指導し 

ていく。また、道路陥没は、１１０番していただければ、交通整理を行い、その 

後、道路管理者へ報告して対処する。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から、「狭路の十字路にカーブミラーを設置してもらいたい。」旨の要望 

があり、交通課長から、「行政（まちづくり整備課）に依頼することになるので、 

要望があればその都度警察に連絡をいただきたい。」旨の回答があった。 

 

○ 委員から、「地域の方が、交差点で登下校の見守り活動をしてくれているが、 

その方自身の身の危険を感じる時がある。その方々に対する安全指導等をお願い 

したい。」旨の要望に対し、交通課長から「見守り活動等のボランティアの方々 

に対し、適正な保護誘導について、資料等を配布しながら教養を行っているので、 

今後も教養をしていく。」旨の回答があった。  

 

【閉会】 

  以上で、令和５年度第１回門司警察署協議会を閉会する。 

 

 


